



AUTOPISTAS



APRENDE A ESTACIONARTE

Calcular el espacio y practicar la reversa son algunos de los tips para poder aparcar tu auto de manera fácil y rápida. **K2**

MUNDO



NOBEL DE PAZ, A ALIANZA DE TÚNEZ

Galardonan al Cuarteto para el Diálogo Nacional por contribuir en la creación de una democracia plural en el país africano. **A20**

DE ÚLTIMA



MERCEDES BENZ FASHION WEEK

LA PLATAFORMA DE MODA CUMPLE 18 TEMPORADAS DE IMPULSAR EL TALENTO. **M1**

UD



TRI, POR BOLETO A RUSIA 2017

México y Estados Unidos reviven añeja rivalidad y esta noche se enfrentan por el pase a la Copa Confederaciones. **D1**



Nayeli "N" es acusada de matar a dos mujeres, una de ellas de 16 años.

Cae presunta Degolladora en Chimalhuacán

EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal
—emilio.fernandez@eluniversal.com.mx

Chimalhuacán.— La mujer que presuntamente sembró el pánico en el municipio por atacar a sus víctimas con un arma punzocortante intentó huir al verse acorralada por elementos de la policía mexiquense.

El pasado jueves agentes realizaban rondines cerca de la casa de quien identificaron como *La Degolladora*, Itzel Nayeli "N", de 20 años de edad.

La mujer pidió a su vecina que le dejara brincar su barda para llegar a su domicilio sin tener que pasar por la puerta principal, pero ella se negó. Nayeli se vio forzada a entrar por el acceso de su casa y en ese momento los agentes trataron de capturarla. Tras un nuevo intento de fuga, la detuvieron metros más adelante y la trasladaron al Ministerio Público.

La detenida es acusada de las agresiones que le han costado la vida a dos mujeres, así como lesiones a cinco personas más.

METRÓPOLI C1

20 multinacionales, bajo lupa de Hacienda

- Sospecha que emplean mecanismos para evadir impuestos
- **OCDE** calcula pérdidas multimillonarias; lanza plan para evitarlas

LEONOR FLORES Enviada
—cartera@eluniversal.com.mx

Lima.— La Secretaría de Hacienda y Crédito Público tiene identificadas a 20 empresas multinacionales que presuntamente no pagan sus impuestos según sus ganancias obtenidas en México, dijo el titular de la dependencia, Luis Videgaray.

"En los últimos 12 meses hemos tenido pláticas con más de 20 multinacionales y con varias ya se llegó a acuerdos concretos por parte del SAT", declaró el funcionario al término de la conferencia de prensa de ministros de Finanzas del G-20.

En dicha reunión, el secretario general de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económicos (OCDE), José Ángel Gurría, presentó

el proyecto final del programa que el organismo impulsa, conocido como BEPS, para que los países eviten la erosión fiscal que provocan prácticas de grandes empresas para evadir el pago de obligaciones tributarias.

Gurría destacó que estos mecanismos representan una pérdida a nivel internacional de entre 100 mil y 240 mil millones de dólares al año, es decir, entre 4% y 10% de la recaudación global de impuestos sobre corporativos.

Videgaray aclaró que no puede revelar los nombres de las multinacionales comprometidas en este proceso debido al secreto fiscal, pero se sabe que la juguetera Hasbro, por ejemplo, pagó 65 millones de dólares al SAT porque se presumía que realizaba prácticas fiscales irregulares.

CARTERA A16

Presume EPN empleo

FRANCISCO RESÉNDIZ

—francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

●●● El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que durante los primeros 34 meses de su gestión se generaron un millón 614 mil nuevos empleos formales, lo que representa el mayor número de fuentes de trabajo creadas, en comparación con el mismo periodo en las pasadas cuatro administraciones.

Al clausurar la Semana Nacional del Emprendedor, informó que en septiembre se crearon 117 mil puestos formales de trabajo.

NACIÓN A4

Empleos formales creados*

(*En los primeros 34 meses de gobierno en cada sexenio)

1.6 millones



Fuente: Presidencia de la República con información del IMSS e informes de gobierno



La pirámide desolada El cuartel que nunca se usó

Saltillo.— En 2001 se construyó en el municipio Ramos Arizpe un edificio conocido como *La Pirámide*, cuya inversión fue de 7 mdp y pretendía albergar a la Policía Federal de Caminos; sin embargo, nunca se ocupó. A esta obra se suman un hospital que jamás tuvo pacientes y un puente por el que nadie cruza.

ESTADOS A15

Extradiciones quitan presión a las cárceles mexicanas: especialistas

INDER BUGARÍN

—politica@eluniversal.com.mx

●●● **Bruselas.**— Expertos afirman que agilizar la extradición de delincuentes de México a Estados Unidos es una medida que tendrá un impacto positivo en la cooperación entre ambos países en su lucha contra el narcotráfico, pero, sobre todo, sirve para contener la vulnerabilidad del sistema penitenciario mexicano, cuyas fallas quedaron expuestas en julio pasado con la fuga de Joaquín *El Chapo* Guzmán.

Antonio Sampaio, analista del centro

londinense International Institute for Strategic Studies, y Laurent Laniel, del Observatorio Europeo de las Drogas y las Toxicomanías, hablan con EL UNIVERSAL sobre las repercusiones de que el gobierno de México decida incrementar la entrega de narcotraficantes requeridos por Estados Unidos.

Así lo indicaron, luego de los 13 extraditados en septiembre pasado, entre ellos ex líderes de los cárteles de los *Beltrán Leyva* y *El Golfo*.

"El riesgo de mantener a altos criminales en prisiones de México, en un sistema penal con infiltraciones delicti-

vas, nunca fue tan alto para el gobierno. Una nueva fuga tendría consecuencias inaceptables para la imagen del país", dijo Sampaio y agregó que "esos factores ciertamente estuvieron en los cálculos para intensificar las extradiciones en este momento".

Laniel dijo que "la única solución pragmática, barata y eficaz para mantener en la cárcel a personas como *El Chapo* es su extradición".

NACIÓN A8

● **Ex vecino de Joaquín Guzmán Loera se queja de maltrato.** **A9**

Se triplican agresiones a defensores de DH: ONG

● Ataques se disparan al pasar de 87 en 2010 a 248 en 2015, según las organizaciones civiles

Los ataques se han triplicado al pasar de 87 en 2010 a 248 en el año en curso, pero hay, además, una cifra negra de agravios no reportados.

De acuerdo con especialistas, los defensores desarrollan su actividad en un clima de alto riesgo, ya que están bajo el acecho de grupos criminales y autoridades estatales y municipales. Quienes sufren la mayoría de hostilidades son los ambientalistas, la mayor incidencia se registra en entidades como Oaxaca, Puebla, Estado de México, Veracruz y Chiapas.

NACIÓN A10

ELENA MICHEL

—periodismo.investigacion@eluniversal.com.mx

En los últimos cinco años 868 defensores de derechos humanos han sido agredidos, y al menos 334 asesinados en un periodo similar, revela una consulta de EL UNIVERSAL a cinco organizaciones no gubernamentales.



OPINIÓN

NACIÓN	
Porfirio Muñoz Ledo	A18
Alejandra Barrales	A18
Mauricio Meschoulam	A18
Jorge A. Chávez	A19
Manuel Gil Antón	A19
Eduardo Backhoff	A19

Rosaura Ruiz	A19
CULTURA	
Ulises Castellanos	E15
Álvaro Enrique	E17
UNIVERSO DEPORTIVO	
Inés Sainz	D5
Javier Vargas	D15



Salvador García

"El diferendo con la CIDH por su informe de la semana pasada confirmó que el tema de los derechos humanos, que el gobierno no tenía entre sus prioridades, se volvió, repentinamente, el más importante". **A6**

EL TIEMPO



	MÁX	MÍN	
México DF	26	13	Nublado
Guadalajara	28	16	Nublado
Monterrey	28	20	Tormenta